VOITURES ANCIENNES. Décrassage de printemps à la savonnerie de jadis

Le 16 avril, 45 voitures anciennes du Calandre Club d'Armor se sont offert leur première sortie printanière, faisant une halte chez Emmanuelle Lyot des Savons de Jadis.

Petite sortie de « décrassage de printemps » pour les voitures anciennes du Calandre Club d'Armor, nécessaire après les mois d'hiver passés à l'abri des intempéries, durant lesquels, elles ont été bichonnées par leurs propriétaires passionné(e) s, et impatient(e)s, à l'arrivée des beaux jours, d'entendre à nouveau ronronner ou vrombir leurs belles.

Et c'est parti pour 80 km, entre terre et mer, de Lannion



Première sortie pour les voitures du Calandre club, dont une Triumph TR3 et un combi Volkswagen.

jusque la Roche Jaune à Plouguiel, en passant par Rospez, Langoat, Minihy, Tréguier, pour poursuivre ensuite jusque Louannec, en longeant la côte.

Des tractions Citroën des années 1950 à une Ford Sierra des années 1990, en passant par des Peugeot 203, des Renault, Simca, Mercedes, Panhard, Alfa, MG, Volkswagen, Porsche, etc, il y en avait pour tous les goûts, qu'on soit amateur de belles carrosseries ou de belles mécaniques, et de toutes les époques. Seul critère partagé par toutes les dames, avoir au minimum trente ans d'âge. Et ce n'était qu'un petit échantillon par rapport aux quelques deux cents véhicules que la centaine d'adhérents du club possède et qui sortent une trentaine de fois dans l'année.

Et tandis que les moteurs refroidissaient, les passionnés de voitures étaient invités à partager une autre passion et un autre savoir-faire: ceux d'Emmanuelle Lyot pour la confection artisanale de savons à l'ancienne, saponifiés à froid, parfumés au miel et à la cire de ses abeilles, et crémés aux lait de ses chèvres.

https://www.ccarmor.net, https://www.lessavonsdejadis.com